



México registra más de 11 mil postulantes para jueces, magistrados y ministros



La convocatoria fue lanzada el pasado 11 de noviembre por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, durante la conferencia matutina: "Las mañaneras del Pueblo". Foto: La Jornada.

El Comité de Evaluación del Poder Legislativo en México registró en su sitio web un total de 11 mil 646 solicitudes.

Este lunes concluyó el plazo para inscribirse en la elección de jueces, magistrados y ministros del poder judicial que tendrá lugar en junio de 2025, a la cual se registraron más de **11 solicitudes a través del sitio oficial del Comité de Evaluación del Poder Legislativo y 258 en las oficinas de partes de las cámaras de Diputados y Senadores.**

Ante la larga lista de solicitudes, **el Gobierno de México habilitó tres correos electrónicos como vía alterna de registro**, en los que se recibieron **15 mil 242 expedientes**, de los cuales se determinará su estatus una vez que se hayan revisado.

La lista preliminar de aspirantes elegibles será publicada el 15 de diciembre de 2024 en las páginas web del Senado de la República y la Cámara de Diputados, así como también, los nombres de las personas seleccionadas serán remitidas a las Cámaras del Congreso para su aprobación por mayoría calificada antes del 4 de febrero de 2026.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, celebró la gran cifra de solicitudes ante la convocatoria y calificó a la jornada como "espléndida".



Por su parte, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), anunció el cierre de las inscripciones a través de un video en su cuenta en X.



Ricardo Monreal A. 
@RicardoMonrealA · [Seguir](#)



Vivimos una etapa estelar con la reforma al Poder Judicial. Se han inscrito más de 10 mil personas ante el Comité de Evaluación del Poder Legislativo; hay mucho talento entre quienes se convertirán, por mandato popular, en juzgadores. Buen domingo.

Monreal comentó que muchos de los inscritos son de “muy buen nivel, de todas las especialidades y de un gran nivel académico» y detalló que, aunque el “proceso ha sido muy complejo”, es una jornada histórica en la historia de la nación mexicana.

“Es una novedad lo que estamos haciendo, y yo confío más en que el pueblo elija, porque es falso que se vaya a retornar a donde había una sola persona que dominaba los tres Poderes con un poder absoluto”, mencionó.

La convocatoria fue lanzada el pasado 11 de noviembre por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, durante la conferencia matutina “Las mañaneras del Pueblo”.

“Que se inscriban hasta el 24 de noviembre, para que puedan incorporarse, y después proceder al periodo de selección para que el 1º de junio puedan ser votados o votadas para constituir el nuevo Poder Judicial en nuestro país”, subrayó la mandataria.

[México registra más de 11 mil postulantes para jueces, magistrados y ministros - teleSUR](#)